



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

¿Se pueden ver sirenas en las costas españolas?

Mitad mujer, mitad pez, así es la descripción universal de **las sirenas** que tanta imaginación despiertan en las localidades cercanas a la costa. A pesar de que su aspecto no siempre fue así, **España cuenta con representaciones de su versión más moderna en varios municipios marineros** en los que las leyendas prometen sorprender a cualquier turista.

Las sirenas, que son seres ficticios, **han experimentado transformaciones extremas a lo largo de la historia** en lo que se refiere a su aspecto y carácter ya que, en sus inicios, no eran las bellas criaturas de las que los marineros caían rendidos a sus colas de pez por su belleza, sino todo lo contrario.

En la literatura clásica griega el célebre autor **Homero** citó la existencia de estos seres en su obra la *Odissea*, en donde **Ulises tapa los oídos de sus marineros** para que no sufran las devastadoras consecuencias de sucumbir ante sus cantos. En este relato, las sirenas no son la imagen que probablemente tenga el lector en su cabeza, sino que eran **mujeres con alas de pájaro**.

Sirenas de la Odissea (Foto: Wikipedia)

La Edad Media fue la culpable de la imagen que se tiene hoy en día de esta criatura. A finales del siglo VII se publicó el *Libro de los monstruos* en los que ya se describía como un ser femenino que utilizaban su sexualidad para poner en peligro ...